

北中だより

校訓：自主 明朗 協同

南島原市立北有馬中学校
令和5年6月9日発行
文責：校長 上田 敏浩

「北中魂」を見せる時 ～中総体での活躍を期待します！～

昨日、一年生の朝の活動の中で、「ノミの話」が紹介されていました。ノミは自分の体長の300倍近く跳ぶことができるそうです。しかし、小さな箱の中に入れると、その高さしか跳ぶことができなくなるそうです。紹介された文章の中には、「今、皆さんは何%の力で生活していますか。何にでも全力で取り組める人は力を伸ばしていきます。手を抜く人は、実力を落としていきます」と書かれていました。先日の体育大会の競技の時に、「北中魂」と書かれた額をもって、写真を撮ってもらうというものがありました。「北中魂」は、何にでも全力で一生懸命取り組む北中生を意味しているのではないかと思います。中総体では、これまでの練習の成果を大いに発揮し、「北中魂」を見せてほしいものです。本校の目指す生徒像の一つに「自ら学び、自ら成長する生徒」を掲げています。これまでの練習を通して、学び成長した選手の皆さんの活躍と良い結果が出ることを、大いに期待しています。

中総体への抱負

中総体出場チームの激励式に先だち、昼の校内放送で各部からのメッセージが流れました。放送を聞いていた教室からは、激励の拍手が聞こえてきました。

女子バスケットボール部

一回戦は、西有家中と対戦します。今までの練習の成果を発揮できるように、一生懸命頑張ります。



男子バスケットボール部

初戦は、有家中と対戦します。目標は「最後まで諦めずに、一人一人が声を出し、全力で戦う」です。



女子ソフトテニス部

一日目団体戦では、有家中・加津佐中・南有馬中と対戦します。目標は、「一試合一試合を大切に、試合に出る人だけではなく、皆で戦うこと、応援ではどこの中学校も負けなくらい声を出すこと」です。団体戦では、六人しか出られませんが、最後までプレーヤー応援を頑張ります。二日目は、それぞれの個人の目標に向かって頑張ります。



男子ソフトテニス部

一日目は団体戦、二日目は個人戦があります。一日目の団体戦では、南有馬中、布津中・有家中と戦います。目標は、一人一人が今まで練習した成果を出しきって、悔いが残らない試合をすることです。



「飛翔」 ～我らの翼で我らの道を～

翼をはためかせ、栄光への道を歩もう！